
第５回伊丹市行財政改革推進懇話会（１１月１日）に関する意見、提案について 
                             平成２２年１１月 ２日 
懇話会委員名：A委員 
 
次の通り、意見をメールします。 

1.積極的な財源の確保の項目について 

1）サンシティ・神津センター駐車場の有料化 

2）猪名川河川敷の駐車場の有料化 

3）職員駐車場の使用料の徴収 

 以上の 1）＆2）については、伊丹スポーツセンター駐車場の有料化と同様の考え方で、

早急に実施すべきと考える。 

 その他、市の施設の駐車場で無料の箇所がないか、精査して有料化を検討すべきである。 

 さらに、市の比較的大きな公園で、駐車場のない所がいくつかあるが、（緑ヶ丘公園、

瑞ケ池公園など）付近の道路に路上駐車されて困っている。早急に駐車場を建設して、同

様に有料化を検討すべきである。 

 また、3）については、職員といえども駐車スペースを占拠するわけだから、当然駐車料

金を徴収すべきであると考える。 

 
以上   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Ａ委員 様 

平成２２年１２月 ２日 

 

先日はお忙しいところ、懇話会にご出席いただきありがとうございました。 

１１月２日にいただきましたＡ委員のご質問にお答えします。 

 

１．サンシティ・神津福祉センター駐車場の有料化について 

サンシティホールの近隣にはケアハイツ伊丹（介護老人保健施設）などがあり、また、  

 神津福祉センターはＫ－ｍａｉｓｏｎときめき（特別養護老人ホーム等）の複合施設と

なっており、駐車場が一体的な使用実態となっています。 

  以上のことから早期の有料化に向けて解決すべき課題があることから関係機関などと

協議し、取り組みを進めております。 

 

２．猪名川河川敷の駐車場の有料化について 

  現在猪名川運動公園に車で来た利用者に対して、隣接する広場を無料で駐車場として

使用しています。駐車場を有料化するには、その管理方法として機械式の料金ゲートを

設置するなど、今後、有料化に向け関係機関と協議をしていきます。 

 

３．職員駐車場の使用料徴収  

  職員の駐車場の使用料徴収につきましては、周辺の民間駐車場の活用など本来の施設

用地の有効活用も含めて検討していきます。 

 

４．比較的大きな公園等に有料駐車場を設置することについて 

  公園設置の基本として、限られた公園敷地を有効に活用するため駐車場の設置は考え

ておりません。 
  しかしながら費用対効果を考え、一般的に市外からの来園者の多い公園（昆陽池公園、

荒牧バラ公園、伊丹スカイパーク等）について、有料駐車場を設置している状況です。 
 
以上よろしくお願いします。 

 
                                 行政経営課 
 


